

ねくすとでは寿地区にお住まいの先生に来ていただき、2か月に1度、創作の時間を楽しんでいます。今回教えていただいたのはドライフラワーのブーケでした。

ドライフラワーとは、枯れても姿が変わらない花や、自然に乾燥した花を意味していたようです。海外の話になってしまいますが、ドライフラワーにも花言葉があり、「永遠」や「永久」、「終わりのない友情」や「終わりのない愛情」、「真実」、「感謝」など、複数の花言葉がつけられているようです。結婚式でのブーケや、永遠の感謝としてお墓や葬儀に飾る風習もあるそうです。

また永遠に咲き続ける花とされ、縁起の良いものとされているそうです。

そんなステキな意味のあるドライフラワー、今回先生と一緒に制作したブーケを1束700円で販売中です！数量限定です(^^)/

ねくすと 山口

すまいる班

今週は、祝日開所がありました。音療療法士の杉本さんが「サテ」来て下さり、予めなかがリクエストした曲をたくさん弾いてくれました。知っている曲が流れると、すまいるのなごもニコニコ笑顔で楽しんでいる様子がありました。~ ♪ ♪ ~

療育活動では、音当てゲームを楽しみました。「水の音」「スプーンの音」「ボールの音」等様々な音に、真実の表情で聴いていました。😊

こもれび班

今日の祝日開所日は、音療療法士さんが来て、音楽の時間を過ごしました。おんこ楽器を使ってリズムをとったり、大きな声でうたったり... 気分が楽しい時間になりました。おんこ月曜日を過ぎて作業にもしっかりとリハビリが出来ました!!



絵を席にお願ひに書かせてあげました!!

ねくすと

今週は、第2弾 美術館 & イオンモールコース、3弾 恵那峡ワッダーランドコースの日帰り外出がありました。いつもよりおっぴりおしゃべりして、それぞれ好きなものを選んで食べて、めい、ほい楽しんでくることができました。毎日お仕事を頑張っている分息抜きにはなったでしょうか。ゆ、く、休んでまた来週もよろしくお願ひします。